



Tränen für das Hochmoor 1992



Was ist Kunst,
wenn nicht freien Zweckes das zu schaffen,
was die Seele von uns will.



Tränen für das Hochmoor 1992

15. Januar. 1923 - 2. April 2022



Ich selbst bin Ewigkeit,
wann ich die Zeit verlasse
und mich in Gott und Gott in mich
zusammenfasse.

Angelus Silesius
Der Cherubinische
Wandersmann

Irmengard´s tägliches Abendgebet

Herr schließe mich ein in die tiefsten Tiefen
deines Herzens,
halte mich dort fest, läutere mich,
brenne mich,
entzünde Feuer in mir,
erhebe mich
bis ich ganz das werde,
was du aus mir gestalten willst,
nach dem Abbild deines Herzens.

Teilhard de Chardin
aus: Das Herz als Symbol

Irmengard Schöpf



Wie ein Weber hast du mein Leben
zu Ende gewoben,
du schneidest mich ab
wie ein fertig gewobenes Tuch.

Jasaja, Kap. 38